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Anwesend Vorname Nachname

e Christian Bair

x Julian Hoentges

x Magdalena Kuom

x Arne von Lagunga

e Marcel Leonhardt

x Robin Solinus

e Julian Taube

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: Ben, online: Artur

Altes Protokoll: Protokoll vom 22.4. angenommen

TOP 1: Berichte

a. FSVK vom 23.04.2024
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Berichte
FSRef

an der FSRef Webseite wird gearbeitet
nach der nächsten FSVK am 14.05. wird ab ca. 19 Uhr gegrillt, wir kommen so mit 7 Leuten

AStA
wissen, dass es Probleme mit dem Umprogrammieren des Semesterticket gibt, es wird noch etwas dauern, bis eine entgültige 
Lösung gefunden wird
aktuell läuft das antirassistisches Semester mit Veranstaltungen
fast alle Referate sind besetzt
nächsten Monat Referatentreffen und am 13.5. eine Datenschutzschulung, die auch für uns ist (wenn ich es richtig verstanden 
habe)
heute ist ein Treffen mit der Rektorin
Autonome Tutorien sind gestartet
AStA ist im Gespräch mit Nextbike (Mensa Station wurde 10 Meter verlegt, so dass viele Studis 20€ Mahngebühr). Zonen 
wurden verändert (von Stadt Vorgaben), beim Subway kann man nicht mehr abstellen. Dafür gibt es aber mehr Stationen. (Hat 
sich schon geklärt.)

Fachschaften
Mathe: am 3.5. ist eine Veranstaltung geplant, wo sich BCG (Boston Consulting Group) vorstellt. Dies ist explizit für alle 
Studierende der HHU, können wir gerne bewerben (ein Flyer wurde über Discord geteilt)
SoWi: machen ein paar Veranstaltungen zur Europawahl, können wir auch gerne bewerben (Material ist in Discord)

Sonstige
KIM: 

wir wurden gehackt. Diesbezüglich sollten alle Studierende eine/zwei Mail(s) erhalten haben
Es gibt einen großen Plan (größenordnung 10 Jahre) um die Hörsaaltechnik in allen Hörsäle zu verbessern (der 
Dozierende muss nur noch ein Knopf zum online/aufnehmen drücken)

Discord
Es soll der Discord Server für die Regenbogenwahl auf Cids Fachschaftenchat umgezogen werden und versucht das Eigentum vom 
Server von Cid zu bekommen

b. INPhiMa/TriPpeR

Treffen am 13.5. um 18 Uhr, Ort tba

c. Gremien 

Außerdem war Wwwweeeeeeee:

Demnächst steht Arbeit an einem Ausschreibungstext an.

Diana Apoussidou und Lioba Schlösser sind unsere Ansprechpersonen für Diversity und assoziierte Themen.

Herr Görlitz wird vsl. ab November Prorektor sein, sodass wir dann einen neuen Studiendekan brauchen.

d. QVM-Anträge

keine

e. Post/Mail

FS-Ref
Erinnerung an Pride Flag Bestellung, "Aufhängen verstößt nicht gegen Neutralität von FS"
FS-Ref Vernetzungsgrillen 14.5. 19 Uhr Grillplatz 4, Eintragen der FS im Doodle! (hat zwar noch sonst niemand gemacht aber egal)
Sprechzeiten auf Website endlich aktuell und im Darkmode
StEP (ESAG Planung) muss bis Ende Mai ans FS-Ref

Wahlen
Sitzungsbeschlüsse für Wahlausschuss, -termin, -VV, Urnenstandort FZB Briefwahl 50 €
Wahlbekanntmachung wird uns am 6.5. zugeschickt
FS-Liste sucht Kandidierende für den FakRat, auch bei Nicht-Wahl sollte min. eine Person pro FS Kandidieren und auf Sitzungen gehen

Sonstiges
Campuskino hat (endlich) Werbematerial, und bietet ganze drei 1h Termine an um es abzuholen
FS-Sowi bietet im Mai 3 Ringvorlesungen zum Thema „Spannungsfeld Europa: Demokratie auf dem Prüfstand“ an
HHU Leitlinie zur Verwendung von KI in der Lehre ist erschienen
Frau Apoussidou kommt für das Thema Beschwerdemanagement nächsten Montag vorbei.
Die FS-Jura konnte ihr Sum Up Gerät nicht finden und hat uns in ihrem Protokoll beschuldigt es zu haben, Robin hat geklärt und wir sind 
ihnen nicht böse.
Weitere Kolloquiumstermine zum aushängen.

f. Social Media

Veranstaltungen wurden an- und abgesagt

Studi wollte wissen ob wir ein Flunkyballturnier machen, kurz bevor die Ankündigung hochgeladen wurde
Anderer Studi hat uns gebeten die Karaoke nicht abzusagen

g. Sonstige Berichte

INPHiMa Karaoke musste abgesagt werden und vsl. wird am 3.5. nachgeholt.



Steffens Schlüssel ist zurückgekommen. 

Unser Kolloquium mit Pauline Gagnon war sehr gut besucht und toll.

TOPs

TOP 2: How to FS-Rat

Arne: "Also es sind ja demnächst wieder Wahlen, und letztes Mal haben wir auch ein HowTo Fachschaftsrat gemacht, wo wir erklärt haben wie man 
fachschaftsratet."

Die Nawi möchte sich mit uns zusammentun. Datum war 23.5., die Nawi wünscht 14:30, also machen wir 16:30.

Niemand ist dagegen das zusammen mit der Nawi zu machen. Wir könnten auch die anderen FSen fragen, ob sie Bock haben.

TOP 3: Gremienwahlen

Ben "möchte" in den Fakultätsrat. Arne würde es auch tun.

TOP 4: Website

Julian war   Donnerstag in der Info und es wurde bemängelt, dass wir nicht so viele Sachen auf die Website schreiben.Freitag Dienstag

Wir nehmen das auf und arbeiten daran.

TOP 5: BerufungsKommissionNachFolge Egelhaaf

Arne hat Bock, aber nicht so sehr auf Arbeit, aber er macht es trotzdem. Ben könnte es sich auch vorstellen. Sind aber dadurch recht wenig Frauen (gar 
keine).

TOP 6: Wahl inkl. Finanzbeschluss

Die Fachschaftswahlen sollen im Zeitraum vom 4.-6. Juni 2024 stattfinden. Als Wahlausschuss sollen eingesetzt werden Christian Bair, Dominik Budych, 
Ella van Hees, Eva Höhne, Luca Müller, Lian Remme, Lennart Schlottbohm, Robin Solinus, Elias Warnke.

Für die anfallenden Kosten (farbiges Papier, Porto für Briefwahlstimmen, Verpflegung für Helfende bei der Auszählung) werden pauschal 50 € zur 
Verfügung gestellt.

Wir möchten an einer Urne im 25er-Gebäude wählen.

Die Wahl-VV soll am Montag, 27.5. um 16:15 Uhr stattfinden, zusammen mit den anderen Inphima-Fachschaften in einem großen Hörsaal im 25er.

All das beschließt der Fachschaftsrat einstimmig.

Post-TOPs

TOP N-2: Zitat der Woche

Vorschlag Gewinner

"Warum kannst du nicht schön sein?" ~Julian H.

"Mir ist heute mein Kopf aufgestanden und hat gedröhnt" ~Ben H. x

"Ich habe dich schon von innen und außen gesehen" ~Artur J.

TOP N-1: Ankündigungen/Newsletter

Karaoke
"Blabla, blabla" ~Arne von Lagunga
Halt dein Maul Robin
(How To FS-Rat)
Fakrat Wahl
BKNF Egelhaaf

https://wiki.hhu.de/pages/viewpage.action?pageId=123077438


TOP N: Verschiedenes

Sitzungsende: 18:07

Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden.

Regelmäßig unregelmäßig wird dann ein Newsletter verschickt mit den Terminen der nächsten 2-3 Wochen, akute Dinge werden kurzfristig 
zwischendurch versendet.
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